



**L'exécutif communautaire a tenu à être partenaire du stage de football qu'a organisé la Fondation Real Madrid du 19 au 23 juin 2023 au Stade Mbappe Leppe de Douala. Il remplit ainsi sa mission de soutenir le mouvement sportif dès la base.**

La voix est tracée par l'exécutif communautaire de la ville de Douala que dirige avec brio Dr. Roger Mbassa Ndine : offrir aux jeunes footballeurs de sa cité l'opportunité d'évaluer leur talent à travers un stage de formation. La Fondation de Real Madrid considérée comme ayant le plus grand club du monde prend les rênes. Débuté le 19 juin dernier au Stade Mbappe Leppe, le stage de football qui a réuni pendant cinq jours diverses catégories de centres de formation de football de la ville de Douala, donnait lieu à un camp de recrutement au vu de l'ambition que se donnaient les acteurs sur l'aire de jeu. Pour les piloter, deux entraîneurs venus tout droit du siège du Real Madrid, dispensent avec rigueur, la recette propre à la Maison Blanche. Inspirés des grands noms du club, les stagiaires s'adonnent à composer leur équipes aux noms des professionnels tels que Tony Kroos, Lucas Modric, Carvajal ou Thibault Courtois.

Arrivés en fin de formation le vendredi, 23 juin, les catégories U13, U15 et U17 reçoivent leurs parchemins des mains des encadreurs espagnols. À l'occasion de leur passage au stage de

football de la Fondation Real Madrid en partenariat avec la Communauté urbaine de Douala, certains apprenants lui consacrent un sentiment positif. « J'ai retenu qu'il ne faut jamais lâcher l'affaire; savoir se relever ; qu'il y a toujours des moments où tu vas gagner. Le stage était bien. Seulement, il était court. J'ai aussi retenu des discours de nos coachs qu'il faut toujours faire les passes, pas dribbler sinon l'adversaire va venir te chiper la balle et te tâcher », livre Aron Charles, âgé de 11 ans. Des leçons du stage de football que tirent également cet académicien de Real Foot Academy de New-Bell ayant pris part aux cinq jours de formation aux couleurs de l'ogre madrilène. Pour Morane Alain qui aspire à évoluer à Manchester United et intégrer l'équipe nationale de football du Cameroun, la Fondation Real Madrid apprend de "très bonnes qualités". « De ce stage de football, j'ai appris qu'un attaquant doit toujours jouer vers l'intervalle, il ne faut pas rester sur les côtés... Bref, un attaquant doit jouer orienté vers l'avant et venir en aide au latéral », fait-il savoir. Les parents et acteurs du football jeunes de la région du Littoral ne sont pas en reste. Tel est le cas de Samuel Dalle, promoteur du centre de formation AJSAC qui apprécie le style de jeu du Real Madrid et qui a été inculqué à ses académiciens. « Lorsque nous avons mis sur pied le centre AJSAC, le thème qui a été donné aux responsables techniques était celui du Real Madrid parce que nous avons l'intention d'aller un peu plus loin et inculquer la culture de la gagne aux enfants », révèle M.Dalle. Avant de poursuivre : « Je remercie le Real Madrid qui a porté le choix de venir ici au Cameroun, au Stade Mbappe Leppe, d'avoir permis aux joueurs d'AJSAC et d'autres centres de formation, d'avoir fait partie de ce stage. Nous sommes vraiment heureux et je pense que le Cameroun gagnerait à suivre ce programme dans l'ensemble ».

Côté organisateurs, l'on ne cache pas également la joie d'un travail accompli au regard de la mobilisation autour des cinq jours de stage de football. « Le but de ce stage était d'apporter au Cameroun les meilleurs techniciens mondiaux à travers le Real Madrid pour confronter les jeunes camerounais. Il avait pour ambition d'évaluer d'un point de vue technique et tactique, l'impact du jeu et les intentions. Chaque enfant était heureux de faire partie du stage, ainsi que leurs parents parce que les manières de travailler étaient différentes. Les coachs du Real Madrid nous ont dit qu'ils étaient vraiment impressionnés de l'adaptabilité des jeunes footballeurs camerounais à résister », dresse Florence Elomo Akoa, Ceo d'Akwandies à l'initiative de la tenue du stage de football animé par les émissaires du Real Madrid au Stade Mbappe Leppe de Douala. Celle-ci prévoit dans la suite de son agenda, un retour au siège du Real Madrid en Espagne afin de rendre compte aux dirigeants du club de son retour d'expérience du terrain avec les stagiaires du Cameroun. Mais aussi, du ressenti de l'échange entre les coachs espagnols du Real Madrid et leurs confrères locaux du Cameroun. La Fondation Real Madrid ambitionne enfin organiser des stages de football dans d'autres villes du Cameroun. Sur ce dernier point, la ville de Yaoundé y a déjà montré un grand intérêt.